

05 Février 2009

■ université

## La Garde : la grève prolongée jusqu'à lundi



Malgré l'intervention du président de l'USTV, Laroussi Oueslati, la poursuite du mouvement contre la réforme de l'université a été largement votée.

(Photos Richard Barsotti)

La grève des étudiants et des enseignants chercheurs se prolongera jusqu'à lundi. La poursuite du mouvement contre la réforme de

l'université a été largement votée lors de l'assemblée générale (AG) d'hier midi. Mais avant cela, les personnes mobilisées avaient bloqué le

bâtiment administratif, comme décidé lors de l'AG de mardi.

Ils sont arrivés dès 7 h 30, armés de tables, chaises et cadenas. Eparpillés en petits groupes postés à chaque entrée, la petite cinquantaine d'étudiants et enseignants mobilisés a tenu bon, malgré le désarroi du président de l'USTV, Laroussi Oueslati.

### Salaires pas payés

« Solidaire » contre les réformes mais opposé à l'idée du blocage, le président s'est ému de la situation, surtout pour ses collègues non-grévistes. Il a alerté les bloqueurs, au cours de l'AG, sur le possible non-paiement des salaires pour les personnes n'ayant pu travailler ce jour-là.

Laroussi Oueslati a aussi fait

comprendre qu'ils pourraient ne pas toucher une partie de leurs bourses en cas de blocage. « Ce n'est pas un chantage », s'est-il pourtant défendu devant les étudiants réunis en AG. « Ben, ça en a l'air » lui a répondu l'un d'entre eux.

### Sit-in à la fac de droit

Lors de cette AG, les étudiants et professeurs ont donc encore voté contre le blocage de tout le campus, avec, certes, une marge moins importante qu'hier (190 contre le blocage 160 pour, plus 40 abstentions). Les participants ont également décidé des prochaines actions à mener pour amplifier le mouvement de contestation.

Ce matin, ils distribueront des tracts sur le cours La-

fayette avant un sit-in (manifestation assise) devant la faculté de droit, à 14h. « On sait qu'un certain nombre d'étudiants en droit sont prêts à se mobiliser » justifie Guillaume Depuydt, un des meneurs du mouvement chez les étudiants.

D'autres actions sont prévues, dont une « opération escargot » au rond-point de Grand Var. Une délégation, composée de grévistes et du président de l'université, ira aussi rencontrer Hubert Falco pour lui demander le retrait des réformes, en tant que maire de Toulon, mais surtout membre du gouvernement.

Le mouvement suit donc son cours. Reste à voir s'il s'exportera au-delà du seul campus gardéen.

CEDRIC SANCHEZ

## Toulon : les enseignants en droit votent aussi la grève

Les enseignants-chercheurs de la faculté de droit se mobilisent aussi contre la réforme prévue de leur statut. Réunis en assemblée générale hier matin, ils ont décidé d'une grève reconductible jusqu'à lundi, jour de la prochaine AG. Une autre assemblée générale, pour les étudiants cette fois, aura lieu ce matin à 10h.

## Les députés Vitel et Vialatte se veulent rassurants

Philippe Vitel et Jean-Sébastien Vialatte (UMP) ont assuré, hier, que l'Université du Sud Toulon-Var (USTV) « va bénéficier de moyens supplémentaires pour 2009, à hauteur de 399 840 € », dans deux communiqués séparés. Ils répondaient ainsi aux déclarations de Laroussi Oueslati, président de l'USTV. Celui-ci indiquait, lors du conseil d'administration du 3 février, que la dotation allouée à l'université allait baisser.

Par ailleurs, les deux députés ont rappelé que 750 000 € supplémentaires seraient « dédiés à la mise en sécurité et à l'accessibilité de ses locaux pour les personnes handicapées ». Au total, cela équivaldrait à une augmentation de 10,2 % par rapport à 2008, selon les parlementaires de la majorité.